

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang mana telah memberikan kesehatan dan karunia – Nya kepada penulis serta kekuatan untuk menyelesaikan skripsi : *Tabu Dan Mitos Seputar Wanita Hamil Pada Etnik Jawa Di Desa Bakaran Batu Kabupaten Deli Serdang.*

Penyelesaian ini tidak terlepas bantuan dari berbagai pihak yang terkait secara langsung maupun tidak langsung, maka penulis dalam hal ini mengucapkan terima kasih banyak dan kerendahan hati kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta kepada Purek 1, Purek 2, Purek 3, dan Purek 4.
2. Bapak Dr. H. Restu M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial beserta PD 1, PD 2, dan PD 3.
3. kepada Ibu Dra. Puspitawati M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Antropologi dan sekaligus sebagai Dosen Pembimbing yang memberikan arahan serta masukan yang begitu banyak sampai penyelesaian skripsi ini.
4. Kepada Ibu Dra. Nurjannah M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan penguji I, Dra. Trisni Andayani M.Si sebagai penguji II serta Drs. Weston Malau sebagai dosen penguji III. Serta terima kasih juga terhadap seluruh Dosen - Dosen Pendidikan Antropologi UNIMED diantaranya adalah kepada Prof. Dr. Bungaran Antonius Simanjuntak, Dra. Nani Rusmini M.Si, DR. Phill Ichwan Azhari MS, Drs. Payerli Pasaribu M.Si, Drs. Tumpal Simarmata M.Si,

Bakhrul akmal Khair M.Si, Supsiloi M.Si, Sulian Ekomila, S.Sos MSp, Murni Eva Marlina Rumapea M.Si, Noviy Hasanah M.Hum, Rosramadhana Nasution M.Si, Muhammad Iqbal S.Sos, Onggal Sihite M.Si, Dan Agung Suharyanto M.Si yang telah banyak sekali memberikan bantuan, arahan, semangat, serta motivasi dan petunjuk yang telah memberikan begitu banyak sumber dan referensi yang diberikan sehingga terselesaikannya skripsi ini walaupun didalamnya masih terdapat kekurangan didalam penulisanya.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh informan yang membantu peneliti dalam penulisan skripsi ini terutama kepada informan yang bernama Ely Rosita Amd.Par dan Sugiyarti mewakili yang lainnya sebagai nara sumber yang memberikan data – data dalam penelitian dan kepada Sekdes yaitu Yusdiarningsih yang membantu menyelesaikan urusan birokrasi dan administrasi di Kantor Desa Bakaran Batu mengenai data – data warga penduduk

Tak lupa pula penulis mengucapkan rasa syukur dan terima kasih juga kepada orang tua yang tercinta Ayahanda Fauzan dan Ibunda Misawati beserta adik tercinta Agnes Sapta Prayuda yang sangat memberikan dukungan penuh materil maupun non materil sehingga terselesaikannya sebuah karya ilmiah skripsi ini.

Terima kasih juga diutarakan kepada teman – teman seperjuangan 2009 yang sangat banyak sekali membantu memberikan kritikan dan saran yang membangun dalam penyelesaian sebuah karya ilmiah ini, terutama kepada saudari Ayu Febriyani yang selalu setia membantu dan susah payah dalam menyelesaikan sebuah skripsi ini sampai larut pagi , Anisa Rodia Harahap dan Syarifah Kiran

yang telah bekerja keras untuk penulis juga untuk yang lain dalam hal administrator kemahasiswaan serta kepada anggota tim JJS'CREW yaitu Lamhot Turnip, Alex B H Panjaitan, Mamopar Manalu, Malthus Rodinasa Lumbangaol dan Damu Roy Sahnun Nasution yang selalu setia menemani peneliti dalam keadaan apapun tanpa terkecuali dan terima kasih banyak juga kepada kakanda stambuk 2008, 2009, adik – adik stambuk 2010, 2011, 2012 Prodi Pendidikan Antropologi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari sempurna, masih terdapat kekurangan dan kelebihan dalam penyampaiannya dan tata bahasa. Maka dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik untuk penyempurnaan serta perbaikan skripsi ini agar dapat dipergunakan dengan sebaik–baiknya.

Medan, Juli 2013  
Penulis

**Yuda Gusti Dermawan**  
**309122060**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY